



EL ECO DE CARTAGENA

AÑO XII

DECANO DE LA PRENSA DE LA PROVINCIA DE CARTAGENA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En la Península.—Un mes, 2 pes.—Tres meses, 6 id.—Extraordinario, 11 25 id.—La suscripción se contará desde 1.º y 16 de cada mes.—La correspondencia á la Administración

REDACCIÓN Y ADMINISTRACION MAYOR 24

LUNES 19 DE AGOSTO DE 1901

CONDICIONES

El pago será siempre adelantado y en metálico ó en letras de fácil cobro.—Correspondencia en París, A. Clarette rue Cassanilla 61; y J. Jona, Faubourg-Montmartre, 81.

GRAN FABRICA DE LUNAS

y depósito de cristales, molduras, marcos y estampas

JUAN SOLER E HIJO

Plaza de los Tres Reyes, 2. — CARTAGENA.

Lunas en blanco de espejo biseladas y grabadas al ácido.—Vidrieras artísticas para iglesias y salones.—Baldosas cristal para pisos.—Baldosillas para claraboyas.—Lunas de segunda platería.—Vidrios sencillos dobles, de color, muselinas, esmerilados, moldados, &c. &c.

PRECIOS REDUCIDOS PIDANSE TARIFAS

Se platican lunas deterioradas.

Jora que no le impone sacrificio alguno, cumplió el deber de trámite de enviarlo a las comisiones que deben informar en el asunto; pero dada la impresión favorable que le produjo, puede asegurarse que los informes serán afirmativos para la concesión y que el coronamiento final de esa labor ineludible de expediente será un voto unánime de la corporación en pró de la mejora.

Conocemos el proyecto en líneas generales, pero no lo suficiente para explicarlo; más podemos decir, que el edificio será una obra acabada, hecha con arreglo a los últimos adelantos, pudiendo asegurar también que no habrá en España ninguno de su índole que le aventaje.

El proyecto en que nos ocupamos es obra del arquitecto D. Tomás Rico cuya firma es garantía de acierto, de buen gusto y de magnificencia, pues no puede el arquitecto municipal hacer malos edificios aunque se los encarguen. No los sabe hacer.

Tratándose de la firma que los planos llevan, no hay que decir que todos los servicios están bien emplazados, sin descuidar ninguno y que la higiene, problema principal a resolver en esta clase de edificios, ha sido atendida con el interés que ofrece siempre a los hombres de ciencia.

Grata nos es dar cuenta de este asunto a los lectores; pero nos es más grato poder asegurarles que su realización no ha de encontrar obstáculo ninguno. Al contrario, la impresión es tan buena, que no hay nadie que no esté dispuesto a facilitar el camino de esa mejora que se nos viene encima cuando no la esperábamos.

TUERETAZOS

Para tapar el del ministro de las Colonias británicas, ayudando del que da patentes de naciones moribundas.

Contestando a un diputado del Parlamento inglés, el ministro de las Colonias británicas, al preguntarle sobre el tal documento, que dicho sea de paso, sino es un documento, por parte de la prensa de Europa, afirma que el documento de los demócratas de Inglaterra, que dice que no es franco el tal documento. Pero aún, en esta desgracia, que franco. Ha añadido que Inglaterra tiene perfecto derecho a emplear todos los medios legales para poner término a la guerra, como igualmente a detener a aquellos que dentro del territorio británico pretenden disputar a la nación, en legítima soberanía. Ya la saben detener. Es legal detener al enemigo al otro mundo. Y es legítima la propiedad de un territorio que se conquista por las armas, cuando aún al despojado, para no consentir el despojo. Y ha visto la humanidad veinte siglos para que ahora le enseñen esas cosas!

Loemos. El ministro de las Colonias británicas, al preguntarle sobre el tal documento, que dicho sea de paso, sino es un documento, por parte de la prensa de Europa, afirma que el documento de los demócratas de Inglaterra, que dice que no es franco el tal documento. Pero aún, en esta desgracia, que franco. Ha añadido que Inglaterra tiene perfecto derecho a emplear todos los medios legales para poner término a la guerra, como igualmente a detener a aquellos que dentro del territorio británico pretenden disputar a la nación, en legítima soberanía. Ya la saben detener. Es legal detener al enemigo al otro mundo. Y es legítima la propiedad de un territorio que se conquista por las armas, cuando aún al despojado, para no consentir el despojo. Y ha visto la humanidad veinte siglos para que ahora le enseñen esas cosas!

El periódico inglés Morning Post, pagano de Mr. Chamberlain, le tiene malquerencia a este ministro. Hablando de la trifulca que contra él armaron en Malta los malteses, dice: «Se afirma que la indignación y el resentimiento populares existentes en Malta contra el ministro de las Colonias Mr. Chamberlain, se agrava por momentos. Pero qué popular es ya haciendo el futuro sucesor de Salisbury! Hasta ahora resultaba simpático a los malteses, pero ahora los ayos. Chamberlain acabará en misántropo si

Dios no le remedie inspirando a bien

UN MILE EXCENTRO

Los señores yanquis de la ciudad, no saben ya qué hacer para divertirse, saliendo un poco de la ordinaria. Buena prueba de esto es el divorcio que se le ha ocurrido a Mrs. Glizier, Holmes, mujer divorciada de William Vandebilt y una de las fortunas más sólidas de Nueva York.

Pues bien, esta apreciable señora, cuya excentricidad dio origen a la impresión copulada, ha concebido la maravillosa idea de ir de viaje, simbolizando en cada uno de ellos las drogas medicinales que más se anuncian en los diarios de los Estados Unidos.

Tan pronto como los drogeros y farmaceuticos se han enterado de este proyecto, les ha sido de mucho gusto. En algunas de las ciudades de los Estados Unidos, se ha empezado a vender un juego de ropa blanca bordada con las etiquetas de las drogas medicinales que más se anuncian en los diarios de los Estados Unidos.

Yendo a comprar, se han enterado de que después del lanzamiento de los periódicos de la ciudad, se ha empezado a vender un juego de ropa blanca bordada con las etiquetas de las drogas medicinales que más se anuncian en los diarios de los Estados Unidos.

Para contra las ideas de Mrs. Chamberlain y de sus amigos, y un hijo que desea de los boticarios y drogeros que desearan aprovechar el anuncio, se ha empezado a vender un juego de ropa blanca bordada con las etiquetas de las drogas medicinales que más se anuncian en los diarios de los Estados Unidos.

Esta idea, que se ha empezado a vender un juego de ropa blanca bordada con las etiquetas de las drogas medicinales que más se anuncian en los diarios de los Estados Unidos.

La Pescadería

Poco a poco se va sembrando Cartagena de edificios públicos de nueva construcción, debidos los unos a la iniciativa del Ayuntamiento y los otros, a la particular; pero unos y otros han de tener más tarde ó más temprano el mismo dueño, formando el capítulo de inmuebles de la hacienda del municipio.

A los que están en planta y que dentro de algunos años se erigirán orgullosos proclamando la cultura de esta ciudad, ha venido a sumarse un nuevo proyecto, que

goza de la doble ventaja de ser bueno y barato: tan barato es que no le ha de costar su ejecución dinero al municipio. Lo realizará el esfuerzo individual; lo usufructuara el concesionario cierto número de años y espirado el plazo de la concesión pasará a ser propiedad del municipio, que se encontrará, sin desembolso alguno, dueño de una gran mejora realizada.

Trátase de un edificio para pescadería que ha de ser emplazado en terrenos del muelle de Roldán. La instancia pidiendo permiso para edificarlo se presentó el sábado al Ayuntamiento, juntamente con los planos del edificio, y la corporación, complacidísima por esa me-

160; BIBLIOTECA DE EL ECO DE CARTAGENA

conocía claramente, pero sabía que el señor sentía al comercio y al profesio, y que una palabra de cual quiera de ellos hubiera, con la ayuda de Dios, puesto todas las cosas en su lugar. Además de esto, pensaba que el Zolnikovsk, al estado de su esposa, habría sabido encontrar el modo de hacerle justicia. El señor Skorabinski, que era, siempre ha sido un poco con los pobres gentes, y no quería abandonarlos. En efecto: era tenido por una persona muy humanitaria. Sabía también que el señor siempre había sido un poco con los pobres gentes, y no quería abandonarlos. En efecto: era tenido por una persona muy humanitaria. Sabía también que el señor siempre había sido un poco con los pobres gentes, y no quería abandonarlos. En efecto: era tenido por una persona muy humanitaria.

VIDA RUSTICA

Después de haber estado pensando mucho tiempo a otra impresión; porque habiendo un orlado en aquel momento librado un plato humillante, se acordó de que tenía hambre, y de que no había comido nada desde la mañana, es que había bebido únicamente un vaso de leche. —Oh, si me dieras a lo menos un bocado que comiera! —dijo entre sí la Respowa. Sabía que le hubieras dado aún algo más; pero no se atrevía a ir a buscarlo por temor de que no importunara a los señores precisamente en un momento en que tenían invitados. Finalmente le tomó con el inspector salió casi en seguida, y media hora más tarde los dos sacerdotes estaban sentados en el coche del noble. La Respowa vio como el señor ayudó al canónigo a subir al coche; por lo cual juzgó que había llegado el momento oportuno, y se acercó a la terraza. El coche salió, y el dueño gritaba al cochero: —Ten cuidado en ir a parar a algún lugar que sea otra manera, habrás de entenderlo conmigo! Después miró al cielo, para asegurarse de que estaba que haría el día siguiente, y en la obscuridad distinguió una figura blanca. —¿Quién es? —preguntó. —Yo, la Respowa.

114 BIBLIOTECA DE EL ECO DE CARTAGENA

—Será necesario ir a la ciudad. —Iré yo, —dijo el marido. —Quiero demostrar que también puede hacerse sin él. —Tú no irás, pobre marido mío. Iré yo. Tú serías capaz de emborracharte y ponerte a beber, y de esa manera que la desgracia se hiciera aún más grande. —Pero, ¿qué quieres que haga? —preguntó el marido. —Quiero que vayas a la ciudad, y que me traigas un poco de azúcar. —¿Por qué? —preguntó el marido. —Porque el azúcar es necesario para el café. —Pero, ¿qué quieres que haga? —preguntó el marido. —Quiero que vayas a la ciudad, y que me traigas un poco de azúcar. —¿Por qué? —preguntó el marido. —Porque el azúcar es necesario para el café. —Pero, ¿qué quieres que haga? —preguntó el marido. —Quiero que vayas a la ciudad, y que me traigas un poco de azúcar. —¿Por qué? —preguntó el marido. —Porque el azúcar es necesario para el café.